

INFORME DE EVALUACION DE TUTOR/A TRABAJO FINAL DE GRADO

Montevideo, 17 de noviembre 2014.

Estudiante: Noella Ifrán Yarián

Tipo de trabajo: Artículo de revisión

Título: Consecuencias a largo plazo en mujeres con historias de abuso sexual infantil

Docente Tutor/a: Prof. Adj. Elina Carril

Docente Revisor/a: Prof, Adj. Darío de León

Período solicitado para Lectura Pública: diciembre 2014

1.- Aspectos formales

El artículo se adecua a las exigencias formales. Presenta una adecuada sintaxis, la redacción es fluida y comprensible y se respetan las reglas ortográficas.). Las referencias bibliográficas así como la citación, sigue las normas APA.

2- Articulación teórica

El artículo trata de una temática relevante y de actualidad tanto en el ámbito de la salud mental de las mujeres, como en la definición política de que el maltrato infantil y el Abuso Sexual Infantil (ASI) es un problema social y de salud de gran relevancia. A partir de que el tema ha sido definido como una violación grave de los derechos humanos y por lo tanto, tomar estado público, comenzaron a tenerse consideración que muchos padecimientos subjetivos de la vida adulta de las mujeres, estaban ligadas a experiencias de ASI.

La autora realiza un trabajo de revisión bibliográfica prolijo y sistematizado y refiere a título expreso cuáles serán sus términos de búsqueda y los criterios de inclusión de los artículos/ensayos. El material fue ordenado de acuerdo a las categorías que fueron surgiendo a partir del análisis de los artículos. Las conclusiones a los que arriba, permiten asegurar que pudo poner en diálogo a las diferentes posiciones, así como discutir algunas de las ideas encontradas en la literatura.

Este trabajo es inédito para nuestro medio y se constituye en un valioso aporte para quienes trabajan, tanto con población infantil como quien trabaja con mujeres, ya sea en dispositivos clínicos o en otros dispositivos (programas de prevención, actividades comunitarias. Etc.)

3- Proceso de tutoría

La estudiante Ifrán ha cumplido satisfactoriamente con todas las tareas que se fueron estableciendo a lo largo de la tutoría. Se mantuvieron un total de 15 reuniones de aproximadamente una hora y media cada una, además de los intercambios a través del correo electrónico. Durante el proceso, Ifrán mostró un interés sostenido por el trabajo, tuvo iniciativa a la hora de buscar y estudiar referentes teóricos y aceptó las consideraciones y sugerencias que se formularon.

Consideración final

Se trata de un excelente trabajo final de grado acerca de un tema de altísima relevancia tanto social, como para la Psicología nacional que presenta vacío de conocimiento en la temática. Se sugiere que continúe con esta línea de trabajo.



Prof. Adj. Elina Carril
Instituto de Psicología de la Salud